


 RSUD PRAYA LOMBOK TENGAH	SKRINING PASIEN		
	NO. DOKUMEN 54/SPO/KEP/RSUD- P/VI/2020	NO. REVISI 01	HALAMAN 1/2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit 10 Agustus 2020	Ditetapkan Direktur RSUD Praya  dr. MUZAKIR LANGKIR NIP. 19641115 220064 1 001	
PENGERTIAN	Pasien diterima sebagai pasien TGD, rawat inap atau di daftar untuk layanan rawat jalan berdasarkan kebutuhan perawatan kesehatan yang teridentifikasi dan disesuaikan dengan sumber daya RS		
TUJUAN	Sebagai acuan penerapan langkah-langkah dalam penerimaan pasien sesuai dengan sumber daya RS dan dapat dilayani sesuai dengan fasilitas yang tersedia di RS		
KEBIJAKAN	Skrining pasien dilakukan pada kontak pertama untuk menetapkan pasien dapat dilayani oleh RS sesuai ketentuan skrining berdasar Keputusan Kepala RSUD Praya Nomor: 30/KBJ/DIR/RSUD-P/III/2020 tentang Kebijakan Skrining Awal pasien masuk IGD, Rawat Inap dan Rawat Jalan RSUD Praya.		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Penerimaan pasien melalui proses skrining. Proses ini merupakan upaya terhadap pengenalan penyakit lain/kelainan yang belum diketahui dengan menggunakan tes, pemeriksaan atau prosedur lain yang dapat secara cepat membedakan orang yang sehat tapi sesungguhnya menderita sakit. 2. Skrining bertujuan untuk mencocokkan kebutuhan pasien dengan misi dan sumber daya rumah sakit. 		

 <p>RSUD PRAYA LOMBOK TENGAH</p>	SKRINING PASIEN		
	NO. DOKUMEN	NO. REVISI	HALAMAN
	54/SPO/KEP/RSUD- P/VI/2020	01	2/2
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 3. Skrining dilakukan saat kontak pertama dengan pasien dilakukan. 4. Proses skrining dapat melalui: <ol style="list-style-type: none"> a. Kriteria Triase b. Evaluasi visual atau pengamatan c. Pemeriksaan fisik atau hasil-hasil pemeriksaan sebelumnya yang terkait fisik d. Psikologi e. Laboratorium klinis atau evaluasi pencitraan diagnostik 5. Proses skrining bisa dilakukan di sumber daya perujuk, selama transportasi darurat atau ketika pasien tiba di RS 6. Keputusan untuk mengobati, memindahkan atau merujuk dilakukan hanya setelah hasil evaluasi skrining tersedia 7. Rumah sakit mempertimbangkan menerima pasien sesuai dengan layanan yang dimiliki 		
UNIT TERKAIT	<ol style="list-style-type: none"> 1. Rawat Inap 2. Rawat Jalan 3. IGD 4. Pendaftaran dan Informasi 		